



L'oiseau de pluie

3^{ème} épisode

Banioum s'assoupit.

Il fut réveiller en sursaut par le perroquet qui piaillait :

- Ça y est, il est pris, il est pris !

L'enfant trouva dans le piège l'oiseau qui se débattait. Il le mit dans son sac, et repris le chemin du village. Lorsqu'il fut arrivé, il remercia le perroquet ... le singe ... et pris congés d'eux.

Il construisit une belle cage à oiseau. Il l'y enferma, et tout le village vint l'admirer et lui demander d'appeler la pluie.



Mais l'oiseau se contentait de pousser de temps à autre un petit cri plaintif.

Des jours et des nuits passèrent : l'oiseau ne chantait pas. Les gens du village ne venaient plus voir l'oiseau. Banioum attendait, Banioum espérait toujours.

Les semaines passèrent. Les champs du village et ceux d'alentour se desséchèrent au point que la terre se fendit et se craquela. L'oiseau ne chantait toujours pas. Plus personne ne venait voir Banioum et son oiseau.

Alors Banioum ...